

U. San José realiza convenio con INAMU

Gerardo Quesada Alvarado
San Carlos Al Día

Con el fin promocionar la igualdad de género en la población docente y estudiantil, la Universidad de San José realizó un convenio con el Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU).

El objetivo de este convenio es la prestación recíproca de asistencia técnica y académica entre la universidad y el INAMU en aspectos como educación, promoción e investigación en el campo de los derechos humanos, la libertades de las personas y el fortalecimiento de la democracia.

Greivin Arrieta, vicerrector de la Universidad Católica dijo que buscarán incorporar en los planes de estudios ejes estratégicos relacionadas a género con el fin de crear consciencia sobre las igualdad de derechos.

Laura Guzmán miembro de la Junta Directiva del INAMU explicó que el convenio se hace en una zona donde las mujeres han dado importantes luchas. Destacó el primer voto femenino emitido por una mujer de La Tigra de San Carlos.

Igualdad de género

Guzmán dijo que las instituciones educativas tienen un compromiso con la formación de ciudadanos más comprometidos con la igualdad de género, la libertad y la democracia.

Explicó que una de las luchas es la modificación del lenguaje en las aulas, acorde con la igualdad de género.

El convenio que tiene una duración de dos años, prorrogables permitirá que la universidad reciba asesoría técnica por parte del INAMU y el suministro de material



Laura Guzmán del INAMU firma el convenio con Universidad de San José, a su lado Presidente y vicerrector Greivin Arrieta.

didáctico.

Por su parte, la casa de enseñanza superior se compromete a incorporar temas de género en el currículum de las carreras y a incorporar elementos de género en las

investigaciones académicas.

La Universidad de San José tiene 1200 estudiantes donde un cincuenta y un por ciento son mujeres.